

in-akustik startet neuen Geschäftsbereich OEM-Kabelkonfektion

Die in-akustik GmbH & Co KG war und ist vor allem Musik- und HiFi-Begeisterten weltweit ein Begriff. Die Audiokabel-Spezialisten aus dem Markgräflerland sorgen dafür, dass Highend-Anlagen perfekte, unverfälschte Klänge wiedergeben. Jetzt bietet in-akustik seine Entwicklungs- und Fertigungskompetenz auch in branchenfremden Industriezweigen an.

Seit mehr als 45 Jahren wird in Ballrechten-Dottingen am perfekten Audiokabel getüftelt. Man erkannte damals, dass selbst die besten HiFi-Anlagen nicht den perfekten Klang lieferten. Der Grund: Das Musiksignal wird zwischen Abspielgerät und Lautsprecher über diverse Kabel übertragen. Dabei wirkt jede Verbindung wie ein Filter und erzeugt Verluste, wodurch das ursprüngliche Musiksignal verfälscht wird. Heutige Highend-Kabel von in-akustik sorgen für eine nahezu verlustfreie Übertragung durch eine ausgeklügelte Anordnung der Leiter, durch die clevere Nutzung von Luft als Dielektrikum, durch die Verwendung von ausgesuchten Materialien und eine Kombination vieler weiterer technischer Innovationen, wie z.B. die in der HiFi-Szene bereits legendäre AIR-Technologie.

Die Kompetenz zur Entwicklung und Fertigung störungsfreier Kabel hat sich mit der Zeit weit über die Community der Musikliebhaber hinaus herumgesprochen. So bekam Produktentwickler Holger Wachsmann immer wieder Anfragen für anspruchsvolle Kabellösungen: „Viele technische Lösungen stellen heute enorme Anforderungen an die Funktionalität und Beständigkeit der verwendeten Kabel. Je nach Anwendung müssen diese feuerfest sein, 100.000-fach biegsam sein ohne zu brechen oder enorme Datenströme zuverlässig und über große Distanzen übertragen. Mit diesen und ähnlichen Anforderungen kommen Unternehmen auf uns zu.“ Viele der Anfragen um technische Unterstützung anderer Unternehmen mündeten in langjährigen, erfolgreichen Entwicklungs- und Fertigungspartnerschaften. Mit der Schaffung eines eigenen Geschäftsbereichs für die Kabelkonfektion und Baugruppenfertigung möchte in-akustik seine Expertise nun auch branchenfremden Industriezweigen, wie z.B. im Anlagen- und Maschinenbau oder der Automobilindustrie zur Verfügung stellen. Der geschäftsführende Gesellschafter Dieter Amann sieht in diesem Bereich zudem einen steigenden Bedarf: „Durch brüchige internationale Lieferketten setzen immer mehr Unternehmen auf lokale Partner. Mit unserer Entwicklungsexpertise, dem zur Unternehmensgruppe gehörenden Kabelwerk in Remshalden bei Stuttgart, sowie unseren vielfältigen Produktionsmöglichkeiten, sorgen wir für eine zuverlässige Entwicklung und Produktion anspruchsvoller Kabellösungen in Südbaden.“

Webseite: www.in-akustik-kabelkonfektion.de

Unternehmen

Die in-akustik GmbH & Co KG mit Sitz in Ballrechten-Dottingen fertigt seit 1977 anspruchsvolle Kabellösungen. Das Unternehmen ist bei Musikliebhabern weltweit bekannt für seine Highend-Audiokabel. Diese sorgen für eine verlustfreie Klang-Übertragung zwischen den HiFi-Komponenten. Zum Sortiment gehören auch Kabellösungen für die Bildübertragung sowie hochwertige Elektronik und Lautsprecher ausgesuchter Hersteller. in-akustik ist Teil der familiengeführten Braun-Gruppe, zu der neben dem Kabel-Spezialistbraunkabel der Modellbahnhersteller BRAWA und die eagle cable gehört.

Firmenkontaktdaten

in-akustik GmbH & Co.KG
Untermatten 12-14
79282 Ballrechten-Dottingen
Telefon: +49 (0) 76 34 / 56 10-0
Fax: +49 (0) 76 34 / 56 10-80
Internet: <https://www.in-akustik.de>
eMail: info@in-akustik.de

Presseansprechpartner

Tobias Tritschler
Tel.: +49(0)76 34/56 10-40
eMail: tobias@in-akustik.de

Bildmaterial



Download